

KLASSIK GRENZENLOS - KLAVIERABEND

Talente aus Frankreich

Martin Jaspard

Raphaël Collard



LEDENHOF

15.09.2024

17:30 Uhr, Eintritt 12€/8€ erm.

UNSER PROGRAMM



Wolfgang Amadeus Mozart (1756-1791)

Sonate N°18, D-Dur, KV 576

Johannes Brahms (1833-1897)

Vier Klavierstücke, Op. 119

Claude Debussy (1862-1918)

L'Isle Joyeuse

- Pause -

Frédéric Chopin (1810-1849)

Ballade N°3, As-Dur, Op. 47

Franz Liszt (1810-1849)

Étude d'Exécution Transcendante N°12

„Chasse-Neige“

Paragraphe sur le Miserere du Trouvère
de Verdi

Frédéric Chopin (1810-1849)

Ballade N°4, f-moll, Op. 52



JUNGE PIANISTEN



Martin Jaspard

Der 18-jährige Martin begann seine Ausbildung am „Conservatoire d’Angers“. Er zeigte schnell Talent und gewann den 1. Platz beim internationalen Wettbewerb in Nizza und einen Sonderpreis beim Wettbewerb von Collioure 2022. Seit dem Jahr 2021 studiert er am „Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris“.



Raphaël Collard

Der 17-jährige Raphaël entdeckte seine Leidenschaft für das Klavier am „Conservatoire d’Angers“. Er erhielt Anregungen von großen Musikern, wie Philippe Cassard und David Kadouch. Seit September 2023 studiert er Klavier am „Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris“.



„Klassik grenzenlos“

Diese Konzertreihe bietet Nachwuchs- und Profimusikern aus dem In- und Ausland ein Podium für ihre berufliche und künstlerische Entwicklung. „Klassik grenzenlos“ möchte alte und neue musikalische Schätze finden und präsentieren. Leiter der Konzertreihe ist der Pianist und dipl. Musikpädagoge André Sebastian Wickel.

PARTNERSCHAFT SEIT 60 JAHREN

Partnerstadt Angers im Nordenwesten Frankreichs



Die Städtepartnerschaft zwischen Osnabrück und der französischen Stadt Angers wurde im Jahr 1964 gegründet. Beide Städte sind seit dieser Zeit auch mit Haarlem partnerschaftlich verbunden. In diesem Jahr wird das 60. Jubiläum der Dreierpartnerschaft gefeiert. Schulische und kulturelle Austausche, Jugendbegegnungen, wirtschaftliche Kooperationen, künstlerische Angebote und vieles mehr – die Städtepartnerschaft wird in vielen Bereichen aktiv gelebt.

Was diese Partnerschaft einzigartig macht, ist der seit 1967 existierende Austausch der Städtebotschafterinnen und Städtebotschafter. Junge Menschen leben und arbeiten für ein Jahr in der jeweiligen Stadt, repräsentieren ihre Heimatstadt und Kultur und kümmern sich mit großem Engagement um die vielfältigen Aufgaben im Rahmen der Städtepartnerschaft. Somit tragen sie wesentlich dazu bei, die Partnerschaft lebendig und nachhaltig zu gestalten.

Karten an der Abendkasse
oder Reservierung unter
wicke!@klangspannungen.de


www.klassik-grenzenlos.de

OSNABRÜCK 

DIE | FRIEDENSSTADT